

## Hujan Lebat Disertai Angin Kencang, Gerak Cepat Polsek Mataram Turun Ke Pemukiman Warga

Syafruddin Adi - MATARAM.BNN.CO.ID

Feb 10, 2025 - 15:30



Mataram NTB - Akibat curah hujan tinggi dan angin kencang, personel Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB bergerak serentak meninjau dan memantau langsung ke pemukiman warga wilayah binaanya yang mulai tergenang air dan pohon yang tumbang maupun yang

belum untuk diwaspadai. Senin (10/02/2025)

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Pagutan Aipda Silpana Putra, Bhabinkamtibmas Pagesangan Aiptu I Gede Gunartha dan Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Aipda Ida Bagus Made Asmariawan walaupun cuaca tidak menentu terus memantau perkembangan guna mengantisipasi.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH menjelaskan bahwa melalui personel Bhabinkamtibmas kembali menjadi garda terdepan sebagai wujud Polri khususnya Polsek Mataram untuk tanggap dan mengantisipasi terhadap kemungkinan adanya bencana.

" Seperti wilayah Kelurahan Pagesangan Bhabinkamtibmas Aiptu I Gede Gunartha membantu warga atas nama Wayan Oka Mantra, Lingkungan Pagesangan Utara, salah satu pohon mangga yang ada di halaman pekarangannya tumbang atau roboh karena terhempas angin ", ucapnya

Akibat kejadian tersebut satu bangunan tempat ibadah pelinggih jro gede tertimpa dan hancur, Bhabinkamtibmas bersama Tim Siaga Kelurahan membantu membersihkan ", jelasnya

Lanjut AKP Mulyadi menambahkan untuk di Kelurahan Pagutan Bhabinkamtibmas Aipda Silpana Putra bersama Tim Siaga Kelurahan juga mengantisipasinya dengan memantau debit air yang masuk ke pemukiman dan melakukan pemangkasan pohon.

Begitupun wilayah Pagutan Timur Bhabinkamtibmas Aipda Ida Bagus Made Asmariawan sejak kemarin terus berpatroli jalan kaki, siaga memantau perkembangan wilayahnya.

" Kami akan terus patroli monitoring dan menghimbau kepada masyarakat agar waspada saat hujan deras turun kembali disertai angin kencang terutama berhati-hati dengan arus listrik yang membahayakan saat tergenang air dan pohon tumbang ", pungkasnya. (Adb)